
                                      

  

 
                                                                 

                                                    

  

             
   
 

【第 2889 回例会】60 周年について中間報告・意見交換 

Vol.60 No.39 

平成 30 年（2018 年） 

6 月 13 日 

ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間 

 

 

［点鐘］［国歌斉唱］ 

［ロータリーソング］ 

奉仕の理想 

［着席方法］自由 

［米山奨学生へ奨学金授与］ 

ナターシャさん 

［ロータリーの友6月号紹介］木脇会員 

 

【記念品贈呈】 

［誕生記念品贈呈］     

田中紀充会員(18日)       

永田芳郎会員(16日) 

押井誠司会員(8日) 

［100％出席率記念品贈呈］ 

 田宮京子会員（RC歴1年） 

［委嘱状］ 

 玉利会員（青少年奉仕部門インターアクト委員会委員） 

武井会員（ﾛｰﾀﾘｰ財団部門財団活動推進委員会副委員長） 

萩原会員（ﾛｰﾀﾘｰ財団部門国際奉仕委員会副委員長） 

池田会員（米山記念奨学会部門米山奨学生委員会委員） 

 

【会長挨拶】 

今月は、ロータリー親睦月間です。 

今日は、先程スマイルしましたベルリン・フィル演奏会

について、少しお話しをさせて頂きます。 

 演奏会は、言葉に表せないくらい極上の素晴らしいもの

でした。リハーサルが終わった直後、ステージの上で、13

名のメンバーの皆さんと短い対談をしましたので、ご紹介

します。私からメンバーに対する質問は、以下の 3つです。 

 ①鹿児島にもプロの音楽家を目指している若者達がた

くさんいますので、その若者達に対してメッセージを

お願いします (*^。^*)♪。 

 ②弊社は、ガス会社として国内外から高い評価を受けて

きており、現在では、ヨーロッパに本部のある世界

LP ガス連盟のメンバーとして、日本における LP ガ

スの普及の使命と責任を負っています。そういった意

味で、ガス会社にとってのプロフェッショナルの意味

とは、他社ができない役務をお客様に提供することに

よって、社会に貢献することであると考えていますが、

世界最高峰のオーケストラが定義づけるプロフェッ

ショナルとは、何でしょうか？ 

 ③日本がドイツと友好条約を結んで 150 余年が過ぎよ

うとしており、今の日本の繁栄は、ヨーロッパ諸国の

おかげであると感謝しています。現在、鹿児島では、

明治維新 150 周年ということで「温故知新」の風が吹

いています。 

そこで、第二次世界大戦後、奇跡的な復興を遂げたド

イツを代表して、そのような鹿児島の方々に対して、

メッセージをお願いします。 

この質問に対するメンバーからの答えの詳細は省略し

ますが、それぞれの質問に対して、メンバーの皆さんから、

本番前にも拘らず極めて誠実で、丁寧なご回答を頂きまし

た。 

私としましては、その頂いた答えを咀嚼しながら、人間

として、ロータリアンとして、また経営者として、今後に

活かしていくつもりです。ご清聴ありがとうございました。 

 

【会務報告】 

①浜平忠宏会員より、6 月末付の退会届が提出され、理事

会で承認されました。 

②会員名簿の確認をお願いします。回覧していますので、

変更箇所がありましたら正しい情報を記入してくださ

い。 

③内田年度のメモリアル記念日の提出をお願いします。 

 

【スマイル報告】 

○上薗真歩君 今週、台湾の高雄東ロータリーを訪問さ

れている内田先生と上川さんに感謝致します。また、今

日は、直井さんの卓話を楽しみにしております。昨日は、

ベルリン・フィル演奏会の特別協賛をさせて頂きました。

弊社のメセナ活動への皆様のご支援のおかげと御礼申

し上げます。 

○武井美智子君 ①昨夜、ストラディバリウスのコンサー

トに行き、癒されました。皆様にも CD による音楽のお

すそわけをと思い、持ってきました。②直井圭介会員の

卓話、楽しみです。よろしくお願いします。 

小計 2,000 円 累計 376,814 円 

 

高雄東 RC の皆さんと 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年 6月 6日 第 2888回例会 

6 月 5 日から 7 日、内田会長

エレクトと上川部門長のお

二人が高雄東RCを訪問され

ました。60 周年式典への招

聘を目的とする訪問でした

が、高雄東 RC の皆さんから

温かい歓迎を受けて、感激さ

れていました。 

 


